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Abstract (en)
A holder for cigarettes contains a socket (8) into which a cigarette (18) is pushed so that only the tip (21) projects somewhat on one side while the
remainder of the cigarette (18) projects completely freely on the other side. Fixed to the holder for cigarettes, below the burning end of the cigarette
(18), is an ashtray which has an aperture in its upper side, this aperture being so arranged and designed that the ash can fall directly into the
ashtray throughout the entire burning operation. <IMAGE>

Abstract (de)
Ein Zigarettenhalter enthält einen Rohrstutzen (8), in den eine Zigarette (18) so eingeschoben wird, daß auf der einen Seite nur das Mundstück
(21) etwas herausragt, während die übrige Zigarette (18) auf der anderen Seite vollständig frei herausragt. An dem Zigarettenhalter ist unterhalb des
brennenden Endes der Zigarette (18) ein Aschenbecher befestigt, der in seiner Oberseite eine Öffnung aufweist, die so angeordnet und ausgebildet
ist, daß die Asche während des gesamten Abbrennvorgangs direkt in den Aschenbecher fallen kann. <IMAGE>
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